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第 ２ １ ０ ５ 回   令和 ５年 ４月 ２ ６ 日 （ 水 ） 

本 日 の 行 事   来 期 へ 向 け て の 反 省 ① 

2022－23年度        小島正則会長  

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・ガバナー杯チャリティーゴルフ大会結果報告 

・青少年海外派遣の海外旅行保険の案内 

＊ガバナーエレクト事務所より 

・次年度資料拝受 

＊各務原ＲCより 一泊幹事会資料拝受 
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第２１０４例会報告 

会長挨拶                              2022～23年度 小島正則会長 

今晩は。本日は関中央ＲＣの土屋様、お越しいただきありがとうございます。よろしくお願い致します。 

先週は例会が休会でしたが、その間に新会員の奥村君の歓迎会や地区協議会があり皆さんにはご参加いた

だきありがとうございました。今週は22日にネイチャーランのエイドということで、で色々と行事が続きま

すが、よろしくお願いします。 

県議会選挙が先週行われ、我がクラブの野島君が無投票当選致しました。おめでとうございます。祝勝会

は改めて会で計画しておりますので皆さんにご報告致します。 

時間がありませんので、これで会長の時間を終わります。 

地区協議会報告                           次期幹事 佐藤備子君 

4月 15日に行われた地区協議会の報告を致します。次期ガバナーが篠原一行さんで多治見リバーサイドクラ

ブ所属です。参加者は次期の会長、幹事、奉仕プロジェクト委員会、新会員を対象です。 

第一セッションでは会長エレクトだけが別室に移動になり、危機管理の提言がありました。私と藤代副会長

が参加し、昨年兵庫県でRCメンバーがセクハラをして逮捕されたという事件があり、その中でも3人が会長

経験者という事で、評判に関わる事で、せっかくの奉仕活動に影響が出る、経営者としても当たり前の事だ

が、どんな場面においても責任ある立場をくれぐれも自覚してほしいと釘を刺されました。 

その後は分科会に移り、基本的な事の講義がありました。「ロータリーの目的」例会の重要性「入りて学び、

出でて奉仕」例会で学んで、実践で奉仕をすることが重要であるという話です。 

【元気なクラブとなるためのステップ】 

これだけの事が実践出来れば素晴らしい例会が出来ますし、素晴らしいロータリーライフが出来ると思いま

す。思ったことは会員増強も大事ですが、150万人いた会員が 116万人減少しているという事で、会員増強

も大事ですが、会員の減少に歯止めをかける、その為には地域にフィットする活動内容にしていかなくては

いけない、時代にあった求められるロータリー像を追求しましょうという事で、魅力ある活動にしていかな

くてはならないという事です。組織の魅力は人の魅力でもあり、先頭に立つリーダーが肝心であるというこ

とでプレッシャーを感じて帰ってきました。 

次期青少年委員長 和田智博君・・・「青少年奉仕の中で私達大人が出来ることとし、学校教育で中々教え

ることが出来ないキャリア教育や人間力の育成を活動に取り組む。私達大人が青少年が社会の一員として、

クラブの3～5年後の姿を思い描く 年次目標を立て、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ･ｾﾝﾄﾗﾙに入力する 

会員が積極的に参加でき、情報豊かな例会とする クラブ内でオープンなｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝを図る 

後継者を育て、スムーズな引継ぎを図る クラブの運営方法を反映させて、細則を独自に修正する 

会員同士の交流を深める 会員が心から関心を持てる活動に参加できるようにする 

ロータリーのリーダーとなる人材を育てる クラブ運営に必要な委員会を設置する 

mailto:gsrc@abelia.ocn.ne.jp


人と関わりながら生きていく事の大切さや素晴らしさを教え、健全な大人への道を示さなければなりませ

ん。」という事で始まりました。青少年奉仕の枠の中にインターアクト、ローターアクト、青少年交換があり、

ローターアクトは地区内に6クラブあり、うち2クラブが大学基盤で、会員数が合計49名で会員数が増えな

いとの事でした。青少年交換は2022年は米国に3名、23年度は3名派遣され、受入れは1月と8月で 22年

度は 5名受入があり、23年度は 3名受入との事でした。 

次期会員増強委員長 遠藤正史君・・・会員の現状について世界の会員数 3/10 現在で 120万人で、減少し

ている。日本では25年前は13万人から現在8万人に減少。地区内では3095人で期首より増えている。期末

になると退会者が増えるので、増やす事より減らさない事だと強調されました。各クラブへのお願いは会長

が危機感をもって欲しいとの事、計画を立てて会員を増やしていく為の試算を取る。退会防止としてコミュ

ニケ―ションを取る。オープン例会を開催する。強く言われたのは個人が情報発信をしてもらう。また1名

以上の純増。多様性という事で女性会員、若年会員を増やす。 

来期の地区増強委員会のテーマは「奉仕の仲間を増やそう」です。自分としては減らさない方向と増やす方

向と両方のベクトルを持って頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。 

次期 R財団委員長 杉山賢君・・・奉仕プロジェクトと財団と一緒の分科会でした。なぜ一緒なのかという

と奉仕にはお金が掛かるという事で、関RCは災害の為のビデオ作製やテレビの寄付で200万円ほど補助金を

使っての事業をされ、財団の補助金が絡んでくるという事でした。財団には地区補助金とグローバル補助金

の 2種類あり、グローバル補助金は3万ドル以上の事業になります。1人 150＄を全会員がしているクラブは

補助金の額が大きくなり、またPHFやベネファクターなどを目指して寄付をして下さいとの事でした。 

財団への寄付は未来への投資とご理解いただき、150＄の目標を達成して下さいとい

う事でした。 

ご挨拶             地区公共イメージ委員会 委員 土屋敏幸様 

地区公共イメージ委員会より新人で参りました。年に2回まわることになり、昨年

美濃ＲＣさんを訪問させていただき、今回、郡上長良川RCさんには快くお引き受け

いただきありがとうございました。また取材させていただいた原稿を見ていただき、

HPに掲載させて頂きますのでよろしくお願い致します。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 清水英志君 

地区公共イメージ委員 土屋様 本日は快く取材を受けてくださり、誠にありがとうございました。邪魔に

ならないよう努力しますので、よろしくお願いします。 

小島正則君 先日の地区協に参加の皆様、大変ご苦労様でした。夜遅くまでの反省会もありがとうございま

した。関中央ＲＣ 土屋様、取材ご苦労様です。よい所だけお願いします。 

松森正和君 地区協に行かれた会員の皆様、お疲れさまでした。今日の報告が楽しみです。 

寺田澄男君 土屋委員様、夜分例会、遠路ありがとうございます。ご指導ください。 

藤代昇君 地区公共イメージ委員会土屋様、ご苦労様です。よろしくお願いします。地区協議会出席の皆様、

ご苦労様でした。 

野島征夫君 その節はありがとうございました。皆様のお陰様にて無事終了することが出来ました。今後と

も何かとお世話になりますが、よろしくお願い致します。ロータリーは辞めません続けます。 

寺田正実君 花も散り、青葉の頃です。心浮き立つ頃ですが、体調管理をしっかりと！ 

畑中知昭君 日曜日に名古屋久屋広場で 2760 地区のイベント見ました。地区大会と一般向けを合体したよ

うな素晴らしいイベントでした。 

東田陽博君 石井医院の院長に、この4月から次男の和弘が就任しています。事業継承がうまくいって喜ん

でいます。 

三島一貴君 先日、父の葬儀に対してありがとうございました。 

遠藤正史君 土屋敏幸様ようこそ。下手な発表で失礼します。 

若尾隆司君 まだまだ花粉症で苦しんでいます。今日、お客様からマレーシアの点鼻薬をいただきました。

白い粉を鼻から吸うタイプです。大事に使いたいと思います。 

鷲見啓兒君 同級生の通夜式参列のため、欠席させていただきます。 

美谷添里恵子君 関中央の土屋様ようこそ郡上長良川ロータリーへ。今夜はよろしくお願いします。 

同文 大村太郎君、尾村忠雄君、羽土洋司君、山下誠君、原義明君、佐藤備子君、山口里美君、井俣愛美君、

清水英志君、杉山賢君 

出席報告                               出席委員会 井俣愛美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2103回 ３３名 ２１名 ８名 ２名 71.88％ １名 

第 2104回 ３３名 ２５名 ４名 ３名 87.5％ １名 


